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Résumé

Cette étude s’est penchée sur une problématique importante : la réalité de la
presse et des médias en Algérie apres le mouvement populaire. Elle vise a at-
teindre les objectifs suivants : mesurer le degré de liberté dont jouit la presse

165



Salyy cgaddl bzl day Sl § ey 2l adlg-<lll wiesy Taglxe o

algérienne selon les professionnels du secteur apres le mouvement, évaluer la
législation relative aux médias en Algérie, et analyser 'impact du mouvement
populaire sur la situation de la presse et des journalistes. La question centrale
posée est : qu’a apporté le mouvement populaire a la presse, et quels défis per-
sistent ? Les résultats de cette étude, presque uniformes a travers les différents
axes, refletent un sentiment de rejet et d’'insatisfaction exprimé par les journa-
listes en Algérie apres le mouvement populaire.

Mots-clés

Mouvement, mouvement populaire en Algérie, mouvement des journalistes,
l¢gislation

Abstract

This study addressed an important issue : the reality of the press and media
in Algeria after the popular movement. It aims to achieve the following objec-
tives : measure the degree of freedom experienced by the Algerian press from
the perspective of professionals in the field after the movement, evaluate media
legislation in Algeria, and analyze the impact of the popular movement on the
situation of the press and journalists. The central question raised is : What did
the movement achieve for the press, and what challenges remain ? The results
of this study were almost consistent across the different axes, reflecting a state of
rejection and dissatisfaction among journalists in Algeria during the post-mo-
vement period.

Keywords

The movement, the popular movement in Algeria, the journalists’ movement,
media legislation, freedom of expression, advertising
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